

DOI

Polsek Tamansari Berikan Binluh Disiplin Berlalu lintas dan Kenakalan Remaja Kepada Peserta MPLS di SMKN 3 Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DOI.OR.ID

Jul 17, 2024 - 13:29



GIAT KANIT BINMAS POLSEK TAMANSARI

Polsek Tamansari Berikan Binlul Disiplin Berlalulintas dan Kenakalan Remaja Kepada Peserta MPLS di SMKN 3 Kota Tasikmalaya

POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas Polsek Tamansari Ipda Asep Farid laksanakan Binlul tentang Disiplin Berlalulintas kepada Peserta didik Baru Kelas X SMKN 3 Kota Tasikmalaya sebagai peserta Masa Perkenalan Lingkungan Sekolah (MPLS). Peserta didik baru memiliki Hak dan Kewajiban sama untuk mematuhi peraturan/Tata Tertib di Sekolah dan Peraturan diluar Sekolah termasuk Peraturan berlalulintas yang tujuannya untuk memberi Perlindungan Rasa Aman dan aman dalam semua aktifitas agar terwujud keadilan dan kesejahteraan guna bersama sama membangun bangsa.

Untuk mewujudkannya antara lain saat ini pihak Kepolisian sedang menggelar Ops Patuh 2024 yang sasarannya antarlain Pengemudi dibawah Umur (anak anak) yang belum memiliki SIM, Tanpa Helm/Safeti Belt, Bonceng Tiga, Knalpot tidak sesuai Spesifikasi Tehnik, tanpa Plat Nomor, mengemudi sambil mengoperasikan HP, melawan arus dan Pelanggaran lain yang membahayakan keselamatan.

Peserta didik tidak keluar Rumah lewat jam 21.00 wib, Cerdas dalam penggunaan HP/Medsos (kurangi/ awasi penggunaan konten terlarang termasuk batasi permainan Game yang mengarah ke Konten Judi) Waspada terpapar JUDI ONLINE serta tidak terlibat Gank motor dan penyalahgunaan Narkoba Selasa (16/7/2024).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Tamansari IPTU NURAENI, Binlul kepada Peserta didik Baru pada masa perkenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMKN 3 Kota Tasikmalaya, sebagai wujud kepedulian dalam mensukseskan Wajar Dikdas 12 Tahun, serta upaya menciptakan Rasa Aman baik di lingkungan Sekolah maupun dilingkungan Masyarakat pada umumnya setiap saat setiap waktu. Peserta didik termotivasi untuk belajar giat guna mewujudkan Cita-citanya lulusan SMK dengan motivasi BMW tidak terlibat Gank Motor dan atau menjadi Korban Kejahatan Jalanan lainnya.